
 

 

平成２７年７月２３日 

 

守谷市議会議長 殿 

委員長：  高橋 典久    印 

 

報告者：  山田 美枝子   印 

 

 

 スポーツ施設設置検討特別委員会 視察・研修報告 

 

 標記の件について，次のとおり 実施 ・ 参加 したので報告します。 

 

視察・研修日 平成２７年７月２１日（火） 

視察・研修場所 静岡県清水町 

視察・研修項目 狩野川ふれあい広場（河川敷を利用した施設）について 

参加者 

守谷市側 

委員９名（高橋典久，長谷川信市，青木公達，佐藤剛史，山

田美枝子，高梨恭子，高木和志，川名敏子，梅木伸治） 

松丸修久議長，事務局職員１名 

相手側 

山本博保町長，渡辺和豊副議長，山下和之教育長 

渡辺章則生涯学習課長，亀岡勉体育館長，中村誠議会事務局

長 

視察・研修目的 「狩野川ふれあい広場」について視察を行う。 

視察・研修内容 別紙のとおり 

視察・研修総括 

（今後の取組み等） 

現地を見て，体感することは勉強になる。清水町，御殿場

市とは規模，資金面など大きく対局にあるが，それぞれの与

えられた条件の中で，行政がかなりの努力をしているのが理

解できた。 

  



 

 

 

視察・研修内容 

 

【清水町「狩野川ふれあい広場」について】 

１．計画策定までの経緯について 

２．計画概要・現在の状況について 

３．今後の課題について 

以上のレクチャー受けてから現地視察。 

清水町は住民が狩野川の川辺でスポーツなどに親しめるよう，河川敷（約３

５，０００平米）を利用して，ジョギングコースやパークゴルフ場の施設を

備えている。 

 

守谷市においても，利根川河川敷の土地利用について計画策定をしていくところ

であり，現地視察は参考になった。組立式の四阿も設置されており，２３団体，そ

の他近隣自治体からの利用もある。利用に関しては，町内町外共に，料金（一人１

００円）同じだが，予約は町内は１か月前から，町外は１週間前からと町内優先。

芝は町で年間７００万円で管理している。運営はＮＰＯ法人に委託，体育協会の人

間が常時２人いて，年間８００万円，トータルで年間維持管理費約１，８００万円

とのこと。 


